



MMP Packetis  
Valréas



## Déclaration

Au sortir de NAO décevantes, les salariés de MMP Packetis Valréas et leur délégué syndical ont décidé de ne pas signer l'accord et de se mobiliser pour deux journées d'action.

Après une année passée sous le signe de la pandémie, tout le personnel de Packetis est resté présent, et n'a jamais cessé le travail et ce malgré les inquiétudes.

Ceci a permis de servir au mieux nos clients de l'industrie Pharmaceutique.

Dans la foulée, la direction a souhaité renégocier l'accord sur le temps de travail. Une réforme nécessaire pour l'avenir ; mais immensément douloureuse pour le personnel qui vient changer pour certains 20 ans d'habitudes quotidiennes.

Dans ce contexte, les Négociations Annuelles Obligatoires de 2021 furent une désillusion pour le personnel, malgré une proposition passable de la direction vis-à-vis de la branche packaging et des difficultés qu'elle traverse. Nous avons ainsi une pensée pour nos collègues de MMP Premium durement touchés par la crise sanitaire.

Toutefois, pour Valréas le compte n'y est pas ; et au-delà de la protestation il est important pour les salariés de montrer à la direction leur mécontentement.

A l'heure des annonces de plans de relance de plusieurs milliards d'euros et travaillant pour un secteur pharmaceutique fortement sollicité, il est normal que les salariés demandent à être mieux considérés.

MMP Packetis Valréas est la descendante directe de l'entreprise Aubery créée il y a plus de 100 ans ; notre entreprise a connu plusieurs changements de propriétaires. Le syndicat tient à souligner le redressement impulsé par la nouvelle direction ainsi qu'une progression notable dans le dialogue.

Le délégué syndical MMP Packetis Valréas.